

6月2日(金)

先週末の大雨を乗り越えたナスの苗。種からだから、だいぶ大きくなってきたね。

そして畑から避難したきゅうり🥒も運ばなきゃね。

ナスもひっこしてあげようよ。と、ミーティングで話がまとまって、早速 畑作りが始まりました。

こころ組のはたけづくり①

つち、かわいてるからたっぷりしよう

もつところな〜い

みんなでちから、あわせないと、いけない！
ちょっと、ゆっくりにして！

よかった！おれてないよ！
あ、かわったてんとうむしいる！

こっちも、おつもたい！



ナスのへや、せまいから、
おひっこしだよ

へやをつかってあげてからだよ！

🤖でてこないな！え！？こう？
🤖いっかい、さかさにするんだよ
それで、したのまるをすこしおすの！

こっちも、みずたっぷりだよね？

ぼうがめだつようとあぶなく
ないようにてーぶまいておく



ナスをそだてよう①(4月4日)から2か月・・・その間に苺をたべ、芋苗をうえ、きゅうりの苗もうえたりと 畑仕事を続けてきました。。
植え替えを好んでするこ、毎日外へでるときに水をあげるこ、畑を耕すことを好むこ、こころぐみ一人ひとりが色々な場面に関わっています。
発見や気づき、関わりも ひとり一人目の付けどころが違ふんです。畑へのアプローチがたくさんある、こどもの数だけあるんです。